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№２４２８ 第３１回例会 ２０１６．２．１８ 曇 

 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石幸久 SAA 

ソング：我等の生業  

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さんこんにちは。 

今、我家の梅は満開です。梅は春の魁と言われて

います。季節の変わり目、体の調子はどうでしょうか。

私は、腰と首の付け根が痛く、本当に年はとりたくな

いものです。腰は曲がり、足はふらつき、まあ、この

先は長くはないでしょう。こんな状態ですので、少

年野球の開会式、榎本副会長にお願いしました。

ご多忙のところありがとうございました。 

地区大会については６日～７日の２日間千葉市

幕張のアパホテル＆リゾート東京ベイ幕張で行わ

れ、会長、幹事は二日出て、他の人は７日だけ参

加しました。私は報告などたくさんありますので第１

日目は高橋幹事、２日目は榎本副会長に代表して

報告をお願いします。 

 次は２月４日の理事会の報告です。 

（１） ２・３月の行事について 

月目標と行事についてプログラム担当の須藤

会員お願いします。 

（２） 米山カウンセラーの件 

若鍋会員にお願いする事に決定しました。 

（３） 会員の出席について 

会長幹事が積極的に対処していきます。 

（４） その他 

後期は会員増強に力を入れる。 

５０周年の記念事業を早めに検討する。 

６日の夜、台湾南部に大きな地震がありました。

地震の後の様子については、連日報道されていま

すので省きますが、高橋幹事から南部にある２つの

姉妹クラブにお見舞状を出したらという提言があり、

早速出しました。台湾の事については、すべて石

渡会員に間に入ってもらい、大変助かっています。

お礼を言います。 

 それから、事務局のみどりさんから連絡が行った

と思いますが、渡辺哲夫会員の義父さんが亡くなら

れました。規定通り香典、弔電をお送りしました。 

最後に榎本副会長の御嬢さんが結婚されます。 

クラブ内規により、お祝いを贈ります。おめでとうご

ざいます。 



嘉義南ロータリークラブ 台南西ロータリークラブ 

会長 会員の皆様へ    

地震についてお見舞い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

 

１． 嘉義南ＲＣ３７周年記念式典の会長祝辞をメー

ル送信（回覧） 

２． 嘉義南ＲＣ・台南西ＲＣに地震見舞いをメール

送信（回覧） 

３． 台南西ＲＣより地震見舞いの礼状受領（回覧） 

４． 台湾地震義捐金についての案内受領（回覧） 

ボックスを回しますので、ご協力をお願いいた

します。 

５． 地区大会参加に対する礼状受領（回覧） 

６． 木更津ＲＣ例会変更 

３／３１（木）を休会（定款第６条第１節ｃ項） 

７． 袖ヶ浦ＲＣより例会変更 

３／１４（月）→３／１４～３／１５伊東方面親睦

旅行 

３／２１（月）を休会（定款第６条第１節ｃ項） 

３／２８（月）→３／２３（水）市原ＲＣとの合同例

会１８：００点鐘 

８．  袖ヶ浦ＲＣ会報受領(回覧) 

 

地区大会一日目の報告 

全体的な印象は、極めてスムーズな進行であっ

たことですが、特徴的だったのは、１２委員会の報

告に２時間弱費やされたことでした。 

今回は、５０周年記念式典ＰＲ用の名刺を持参し

たので、第４・第５分区、ガバナー、パストガバナー、

ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、成田空港南Ｒ

Ｃに宣伝して参りました。 

 

結婚祝 

 
 

結婚一言 

若鍋武良 会員 

 
結婚祝いに神戸プリンをいただきました。美味し

く食べました。 

結婚したのは、昭和４５年２月２２日で、２６歳の時

でした。それから４６年間何とか健康で今日まで過

この度の地震の報に接し大変驚きました。 

６日～７日は第２７９０地区の地区大会が千葉

市であり、そこに参加していました。 

６日の夜、宿泊のホテルで地震について知りま

した。大変大きな地震だったようで、心よりお見

舞い申し上げます。 

８日の新聞には、７日現在、死者３４名 負傷者

５１６名 不明１２０名とありました。 

貴クラブの会員の家はどうだったでしょうか。 

私達は、出来る限りの事をしたいと思っていま

す。何かありましたら至急ご連絡を頂きたいと

思っています。 

先ずは、お見舞いの挨拶といたします。 

２０１６年２月８日   富津中央ロータリークラブ 

会長  千葉一利 

会員一同 



ごしてきましたが、私が暮れに入院した時、妻の存

在が如何に大きかったかを身にしみて感じました。

暮れの入院を忘れることなく、また感謝の心を忘れ

ないため何かしようと考えていたとき時、２月初めに

ポプラ社から「関東神社めぐり御朱印帳」が発売さ

れました。日光東照宮・妙義神社・赤城神社から南

は箱根神社等関東１都６県の有名な神社４０社をめ

ぐる旅です。 

温泉に浸りながらのんびりと１０年かけて巡って

みたいと思います。これからは、『知足』（足を知る）

の精神で「高望みせず、後悔せず、感謝の気持ち

を忘れず」に健康で余生を楽しみたい。 

                                                                     

健康アドバイス 

三枝一雄 会員 

 
肺炎は歯磨きで予防を！ 

口内に雑菌の多い状態で寝ると、就寝中に唾液

が肺に入った時、肺炎を起こす場合があります。 

寝る前には歯磨き等で良く口内を清掃して肺炎

を予防しましょう。 

 

委員会報告 

 国際奉仕担当部長 大網庄一郎 

 

１、 国際大会への参加について 

５月、韓国ソウルにて開催されます。

出席希望の方は申し出ください。 

２、 嘉義南ＲＣ37 周年への参加について 

1 月 28 日の例会において幹事報告

の通り欠席することになりました。 

 

委員会報告 

米山担当部長 須藤 隆 

 

米山奨学生に対し、若鍋委員がカウンセラーを

引き受けていただけるとの申し出を頂き、当クラブと

して次年度の米山奨学生の世話クラブを引き受け

るべきかどうかを理事会で諮った結果、引き受ける

ことになりました。若鍋会員には手術直後の病み上

がりにもかかわらず快くお引き受けいただいたこと

に大変有難く敬意を表します。早速ロータリー米山

記念奨学会委員会に世話クラブ引受けが可能との

連絡をいたしました。正式に引受けが決定するのは

今月中ぐらいのようですが、世話クラブの申し込み

が多くあり、その中から選定したうえで決定されるそ

うです。委員会委員長の堀口さんの話では富津中

央クラブは久しぶりの申し出であり、是非お願いし

たいクラブと申しておりました。世話クラブに決定す

る可能性は極めて高いと思いますので予めご報告

いたします。 

 

ガバナー補佐（エレクト）会議報告 

次年度ガバナー補佐 小野恒靖 

 

２月１３日（土）成田日航ホテルにて第４回ガバナー



補佐会議並びに第２回地区委員長会議に行ってき

ました。 

議題 

（１） サンディエゴ国際協議会の報告について 

（２） ガバナー公式訪問日程について 

（３） 地区委員会委員構成について 

（４） 地区予算について 

（５） ＲＩ情報研究会とＩＭの開催日について 

（６） 地区委員会開催セミナーについて 

（７） 地区チーム研修セミナーについて 

以上について会議、報告がありました。 

尚、例会終了後、千葉会長、榎本次期会長、須藤

次期分区幹事と私の４人で時期の日程の打合せを

しました。 

決定ではありませんが 

（１） ガバナー訪問は市内３クラブ合同で８月２５

日（木）いち川旅館 

（２） ロータリー情報研究会は１０月１日（土） い

ち川旅館 

（３） ＩＭは２０１７年２月１８日（土）アカデミアホ

ール 

予定ですのでガバナーエレクト事務所に報告して

あります。 

次回は、成田ビューホテル３月５日（土）地区チーム

研修セミナーです。 

以上、報告です。 

 

どれがいいでしょうか 

 渡辺 務 会員 

 

皆さんこんにちは。 

今日は皆さんにおはかりしたいことがございます。 

先日お話いたしましたが、選挙ポスター作製のため

の写真撮影をしてきました。 

いくつかの候補の中から皆さんのご意見を伺い参

考にさせていただきたいと思います。 

結果、自分が「良い」と思う写真と他の皆さんが考え

る写真とは大きく違うのだと気づかせていただきまし

た。 

 

卓話 

榎本守男 会員 

 

皆さんこんにちは。今日はまず言い訳から入らせ

ていただきます。折角お時間をたっぷり戴いたので

すが、此のところ忙しくて準備が整っていません。

行き当たりばったりの話でお茶を濁させていただき

ます。そこで皆さん、「お茶を濁す」の語源をご存知

でしょうか。お茶の作法を知らない者が、程よく濁ら

せてそれらしい抹茶に見えるように取り繕う事。まさ

に今日の私の卓話がそれです。 

話のついでに、お茶つながりで「お茶を引く」とい

う言葉があります。この語源は、お客のつかない遊

女が茶臼でお茶を引いて時間をつぶしていた。そ

こから、お客がつかず閑な事を云うようになったそう

です。忙しい皆さんの前でお茶の蘊蓄を話しました

が、とんだ茶番劇にならないよう話を進めたいと思

います。 

まずは 2 月 14 日に開催された第３３回ロータリー

旗争奪少年野球大会の話です。当日は荒天の予

報でした。千葉会長が開会式に出席される予定で

したが、冷たい雨で風邪をひかれ肺炎になったら

大変だと思い高橋幹事に連絡を入れ代理で出席さ

せていただきました。 

アクアラインがストップするほどの強烈な風で車から

降りた途端に傘がじょうろになり体育館に駆け込ん

だが、後の祭りでずぶ濡れになりました。試合は中

止になり、開会式のみ富津小の体育館で行われま

した。 



 
この少年野球大会は私にとっても思い入れのあ

る大会です。私がロータリー入会したその年、３４年

前に当時の大貫少年野球クラブの監督の白井さん

から、富津中央クラブの青少年委員会に次のような

要請がありました。「少年野球は部員が多く１１月に

はシーズンオフになる為、６年生でも試合に出場で

きない部員がいる。エネルギーを持て余し、それが

非行につながる可能性がある。それを防ぐ方法は

ないかを思案している」との事でした。それではと、

開催時期は２月、今まで補欠の６年生の優先起用、

勝つ采配より思い出に残る采配を各チームの監督

にお願いし大会要領を決めました。 

真紅の優勝旗を買いに浅草橋の問屋Ｋ徽章に

行き１６万円位で予約しロータリー旗の刺繍もお願

いしました。結局は、このＫ徽章の旗はキャンセルし

富津ＲＣのメンバーの高橋様のご厚意で１０万円の

予算で手配していただきました。運営資金は会員

一人５０００円の浄財で全員から募り総額２０万円を

超えました。大会の１０日前に内房線の富津市にあ

る６駅に立て看板を会員で設置し、観客の動員と各

チームのモチベーションを盛り上げる効果を期待し

ました。このことはロータリーの広報活動としても大

いに意義がありました。 

このようにして第１回の大会を開催できました。市

内１３チームだったと記憶しています。トーナメントを

勝ち抜き大貫少年野球クラブが第１回大会の優勝

チームとなりました。当時クラブの例会は土曜日で

したので、優勝チームの監督と選手３人が例会に

出席して優勝報告のあと一緒に食事しました。 

こんな経緯で始まったこの大会は富津中央ロータリ

ークラブが単独で支援しているプログラムであり全

員が大きく関わっていました。 

 先日の主催者挨拶の中で、私達ロータリアンがこ

の大会に寄せる思いを話すと共に、少年野球の監

督、コーチの皆さんが野球を通して技術だけでは

なく人間教育もされている事に敬意を払いお礼を

申し上げました。また、３３年間継続してこの大会を

趣旨に沿って運営してこられた事に感謝申し上げ

ました。以上報告です。 

続いて地区大会２日目の報告です。全体的な運

営はとても洗練されていて素晴らしかったと思いま

す。特に幕張総合高校のマーチングバンドの迫力

には圧倒されました。これが聴けただけで充分でし

た。当クラブの創立５０周年記念式典の参考にさせ

て戴きます。 

３つ目は、私事です。千葉会長の報告にありまし

たように、私の次女小百里の結婚に際して祝ってい

ただき有難うございます。入籍は昨年末の１２月２１

日に既にしておりますが、この２月２７日午前、例会

場のいちかわ旅館で親戚へのお披露目、お昼頃、

地元小久保の神明神社で挙式、午後にはかつて

の例会場さゞ波館で友人へのお披露目だと聞いて

おります。いろいろ手順は前後していますが、幸せ

な家庭を築いてもらいたいと心から願っています。 

 ここからが、本来の卓話になるのですが、会長か

ら報告するようにと言われたことで時間を使い果た

しました。次の機会に話したいと思います。 

内容としては、軽井沢でのスキーツアーバスの悲惨

な事故に関係する件です。私も輸送会社を経営し

ていますので事業用車両の事故のニュースを聞く

と眠れなくなります。トラック、バス、タクシーがそれ

にあたります。２０００年の規制緩和で認可事業から

届け出制になり新規参入が簡単に出来る様になり

ました。その結果、何が起こったか？安全基準はど

うなのか？日常の管理はどのようにされているの

か？といった内容で話す予定にしています。 

 

 
例会場にある「金のなる木？」 



ニコニコ BOX 

 原田雅式 親睦担当委員 

 

 

若鍋 武良 結婚祝いを頂いて。 

白石 廣 孫が高校受験合格。 

渡辺哲夫 父の通夜、告別式にご会葬頂いて。 

榎本守男 卓話を聞いて戴いて。      

                     合計 9,000 円 

 

 

出席報告 

 志波 克 出席担当部長 

 
 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 26/25 19 6  76.00% 

前 回 26/25 19 6 1 80.00% 

前々回 26/23 18 4 1 82.61% 

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

地区大会出席で、高島、白石廣両会員がメーク

アップされたので、前回、前々回の出席率が上がり

ました。 

 

 

重鎮、此処に在り 

 

 

ソング 我らの生業 

 

 
これは旨い 

 

 

真剣な例会模様 


